



4 Pièces

103 m²

Réf. 84951693

455 000 €

St Martin

Maison à vendre (97150)

**résidences
immobilier**

OCEANO

résidences immobilier

Votre agence OCEANO vous propose à la vente ce duplex traversant, idéalement situé dans le secteur recherché d'Anse Marcel. Ce bien est traversant, offrant une excellente aération. Il dispose d'un grand salon séjour avec cuisine ouverte au rez de chaussée, de 2 chambres dont une très spacieuse, une salle d'eau moderne à l'étage. Vous bénéficierez de 2 terrasses et rez-de-jardin pour profiter pleinement du climat tropical, et d'une place de parking privative. Points Forts : Résidence : Agréable et sécurisée, avec piscines et jardin luxuriant. Espaces Extérieurs : Deux terrasses et un accès direct au ...

OCEANO present for sale this crossing duplex, ideally located in the sought-after area of Anse Marcel. This property is through, offering excellent ventilation. It has a large living room with open kitchen on the ground floor, 2 bedrooms, one of which is very spacious, a modern bathroom upstairs. You benefit from 2 terraces and garden level to take full advantage of the tropical climate, and a private parking space. Strong points: Residence: Pleasant and secure, with swimming pools and lush garden. Outdoor Spaces: Two terraces and direct access to the garden, designed for moments of outdoor ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

